
 Le Chesnay-Rocquencourt, le 26 octobre 2023 

MAIRIE DU CHESNAY-ROCDQUENCOURT 

9 RUE POTTIER 

78150 LE CHESNAY-ROCDQUENCOURT 

Affaire suivie par : Monsieur Konsdorff 

Tel : 01 39 23 23 23  

 

COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION 

DU CONSEIL DE QUARTIER DE FAUSSES REPOSES 

DU 23 OCTOBRE 2023 A 20H 

 
 

 PRÉSENTS :     

 Mme Alquier Nicole (opposition) 
 M Anzieu Renaud 
 Mme Chevrier Marie-Claude (élue référente et secrétaire de séance) 
 M Delepierre Richard (maire du Chesnay-Rocquencourt) 
 M Giraudel Olivier (VP) 
 M Hauteja Frédéric  
 Mme Jourdan Marion 
 M Konsdorff Christophe (adjoint au maire à la transition numérique et à la démocratie locale) 
 M Legrand Alain-Gabriel 
 M Legrelle Jérôme (adjoint au maire à l’urbanisme) partiellement 
 M Manchon Olivier 
 M Tabary Fabrice (opposition) 

 

 EXCUSÉ(E)S :    

 Mme Brechat Patricia 
 Mr Cousin Bruno 

 
ABSENT(E)S :    

 Mme Bouteloup Pascualina 
 M Chomier Gérard  
 Mme Perrier Marie-Bénédicte  

 
 

 

 
Début de séance 20h - Fin de séance 22h. Club house de la piscine. 



 

 

      

 

Ordre du jour 
 

1. Présentation des membres du conseil 
 

  

2. Fonctionnement du groupe de travail voirie /espaces 
verts 
 

  

3. Retour sur la proposition « zone 30 » 
 

  

4. Présentation de la « visite usagers » de la rue 
Louveciennes : « world café » pour discussion et 
enrichissement avec tous les participants 
 

  

5. Appel à candidature pour participer à des ateliers 
avec le CAUE afin de définir une charte des « bonnes 
pratiques architecturales » 

  

6. Points d’information 
a. La superette « Marché d’à côté » 
b. Retour sur les aménagements de l’avenue 

Charles de Gaulle 
c. Retour sur l’expérimentation 

trottinettes/vélos 
d. Table pique-nique supplémentaire 

  

7. Questions diverses   

 

 

I. Les points de l’ordre du jour 

1. Présentation des membres du conseil 

2. Fonctionnement du groupe de travail voirie/espaces verts  

Intention : recueillir l’expertise de l’usager, « co-construire » des solutions, les proposer au conseil de 
quartier  

2 réalisations à ce jour : proposition d’aménagements de la zone 30 (point 3 de l’ordre du jour) 
et visite-usagers de la rue de Louveciennes (point 4). 

Réunion sous le mode « Facilitation »  
Les plus : équilibrage du temps de parole (partage des nouvelles et sujets de préoccupation, 
tour de clôture sur les actions à mener), réunions efficaces et détendues 



Réunion mensuelle d’1h30 complétée par des visites terrain 
Membres : Renaud Anzieu et Frédéric Hauteja (les initiateurs et facilitateurs), Nicole Alquier, 
Marie-Claude Chevrier, Bruno Cousin et Olivier Giraudel 

Prochaine réunion : le 20 novembre à 20h (afin de permettre la participation de personnes non 
disponibles la journée 

3. Retour sur la proposition Zone 30 (Renaud Anzieu) 

Les préconisations du groupe de travail sur l’état de la zone 30 (à la suite des réunions et visites terrain 
quartier St Antoine, Porchefontaine à Versailles) ont été soumises au conseil de quartier à 2 reprises 
début août et septembre puis envoyées à Frédéric Rospini en charge de la voirie le 22 septembre. 

Ce dossier, considéré comme bien présenté et constructif a été soumis aux services techniques pour 
études selon leur disponibilité. Un retour sera fait ensuite au conseil. 

Le dossier transmis est joint en annexe de ce compte-rendu. 

   

4. World café autour de la visite usagers de la rue Louveciennes (Frédéric Hauteja) 

Cette visite usagers a été réalisée en juillet. 
Les 1ères constatations et suggestions ont été jointes à l’ordre du jour (annexe 2 du compte-rendu). 
Un « world café » a été organisé avec tous les conseillers et habitants répartis en 3 groupes. Chaque 
groupe animé par un facilitateur ayant participé à la visite avait 6 mn pour exposer leurs préoccupations 
principales et leurs suggestions pour la 1ère rotation, puis pour les 2 rotations suivantes réagir et 
compléter les remarques du (des) groupes précédents. 
Après ces échanges en groupe, une 1ère restitution a été faite aux participants. 
La rue de Louveciennes étant un axe important, les participants sont bien conscients que les sujets ne 
peuvent être réglés rapidement. 
L’objectif du conseil de quartier est de transmettre à la mairie, après validation par le conseil, le résultat 
de ces concertations en prenant en compte un calendrier de réalisations sur plusieurs années mais basé 
sur les priorités de usagers. Notre objectif est que les mesures que nous considérons comme prioritaires 
puissent être intégrées dans le budget 2024. 
Ce document sera finalisé avant fin novembre. 

5. Appel à candidature pour les ateliers CAUE (copie du mail envoyé le 24 /10 aux membres du 
conseil de quartier par Marie-Claude Chevrier) 

Rappel de la présentation Jérôme Legrelle adjoint au maire à l’urbanisme 
CAUE : Conseil d'architecture, Urbanisme et Environnement. 
Objectif : établissement d'une charte des bonnes pratiques architecturales en associant les 
principaux intéressés c'est à dire les habitants. 
Moyens : visite terrain avec les architectes du CAUE et 2 ateliers en soirée (2h30 à 3h) pour 
permettre la participation des habitants en activité professionnelle. 
Participants hors architectes CAUE : élus, habitants, bailleurs, promoteurs 
Durée : 4 à 6 mois 
Démarrage : novembre 
Nombre d'habitants retenus : 2 à 3 par quartier (l'objectif au niveau de la commune est de ne 
dépasser les 40 participants tous "métiers confondus" par souci d'efficacité). 
 
Cette démarche présente un intérêt concret entre autres : 
- préparer d'une part la fusion obligatoire des PLU des communes "historiques" du Chesnay et 
Rocquencourt dans un avenir proche. 
- elle n'a pas un caractère opposable comme le PLU mais permettra d'avoir réfléchi à ce qui pouvait 
être considéré comme patrimoine architectural à conserver ou non, en cas de projets à venir. 
- donner l'occasion aux habitants de nos quartiers de se promener dans leurs quartiers avec une 
regard renouvelé et critique dans le bon sens du terme. 



 
Si vous ou votre voisinage êtes intéressé par cette démarche merci de revenir vers moi d'ici 3 
semaines ; pour tenir compte des vacances scolaires : réponse souhaitée avant le 11 novembre. 
Si le nombre des candidats dépassait le quota, un tirage serait peut-être organisé. 

 

6. Points d’informations  

a. Supérette « Marché au frais » : source de nuisances pour les résidents des copropriétés voisines 
(bruits tard le soir, détritus…).  

A la suite de ces plaintes répétées, une notification a été envoyée au syndic et la mairie 
étudie la situation sous tous les aspects.  

Information de Fabrice Tabary au titre de la GPO (Groupe de Partenariat Opérationnel) :  
les membres de ce groupe (bailleurs, société de bus, la sécurité de P2, les chefs 
d’établissements scolaires, les responsables des copropriétés) travaillent également sur ce 
sujet. 

b. Aménagements avenue Charles de Gaulle :  
Retour fait à la mairie le 17/09 des avis des conseillers de quartier que nous remercions car 
le taux de réponse a été de 10/11 (mail du 22/09). 

À la suite de ces retours, le rond- point Pottier/CDG est en cours de révision, une solution 
intermédiaire moins coûteuse et satisfaisante pour tous les usagers sera proposée au 
conseil municipal de novembre. 

Un conseiller a été « challengé » lors d’un dîner en ville sur la valeur des flux enregistrée 
pendant 6 semaines. Cette durée d’évaluation parait représentative du trafic habituel et a 
donc servi à la suite des études. 

c. Expérimentation Tier Trottinettes/ Vélos électriques  
Ci-dessous les fréquentations relevées depuis le démarrage de l’expérimentation. Celles-ci 
correspondent aux attentes de l’opérateur par rapport à la typologie de notre commune. 

 
 

d. Table pique-nique supplémentaire souhaitée au niveau du début de l’avenue de Louveciennes à 
gauche en descendant : tables plébiscitées par toutes les catégories d’âge, demande transmise 
et budgétée pour 2024. 

 
7. Questions et retours divers 

a. 2 plaques d’égouts à l’entrée du groupe scolaire Molière sont à replacer correctement. 
b. Remarques sur la propreté au niveau de la rue Audigier (6 et 8) et au niveau du porche de la rue 

Glatigny. Transmises à l’élue en charge de la propreté. 
c. Améliorer la notoriété des conseils de quartier. 



d. La formation aux 1ers secours a été plébiscitée. 
e. La diffusion de l’annuaire des commerçants permettant de nouvelles boutiques et avec des bons 

de réduction a été appréciée. 
 
Prochain conseil de quartier : les dates seront fixées en fin d’année ou en début d’année prochaine. A 
priori nous resterons sur 3 réunions annuelles au club-house piscine un lundi à 20h. Dès que ces dates 
seront fixées, nous reviendrons vers vous. 
  
Dans l’attente et pour rappel, vos questions et suggestions peuvent adressées à 
CDQFAUSSESREPOSES@lechesnay-rocquencourt.fr 
 

 
              Le Président du Conseil de Quartier de Fausses Reposes 

 

 


